



夏の暑さが続いています、木陰にいると爽やかな風が吹いてくることもあります。まだまだ暑い日が続きますが、たくさん遊んで、いっぱい食べて、そしてしっかりと休息を取りながら、体の変化に気を付けつつ、元気に過ごしていきたいと思います。



8月に入ってからもプール遊びをしました。「今日はプール!!」と、嬉しそうにプールバックを見せてくれたり、プールに入れることを伝えてくれます。プール遊び当初は大きなプールが怖かった子も、すっかり慣れた様子で、浮き輪でプカプカ浮かんだり、保育教諭やお友達と水のかけ合いっこをしたり、シャワーの雨の下をくぐったり毎回プール遊びの時間の終わりまで目一杯楽しんでいます。着替えの時間には自分でズボンとオムツを着脱するなど、自分の事をしようとする姿が見られるようになりました。これからも子ども達の「したい!」と思う気持ちを大切にしながら、楽しく過ごしていきたいと思います。



避難訓練後、部屋に戻って月刊絵本を読んでいた時の1コマです。

保育教諭 「月刊絵本の今日のお話しは、何かな」  
本を開くと

Aちゃん 「あっ!! さっき被ったやつ(防災頭巾)」

Bちゃん 「くち!(口に手をあてていました。)」

避難訓練後すぐだったので、経験したことを言葉や体で表現していました。毎月違う目的の避難訓練をしていますが、経験を重ねることで落ち着き保育教諭の話しを聞き、自分で口に手を当てて避難する子もいました。経験や絵本を通して安全について学び、気を付けて生活することにつながります。ぜひ、お家でも避難方法などお話してみてください。



### ★おねがい★

- 給食前に、自分でスプーンを取り出す練習をしていきたいと思っています。ケースには、スプーンのみを入れて頂き、自分で扱いやすいケースかどうか、今一度確認をお願い致します。
- これからお散歩に行く機会も増えてくるかと思っています。水筒に紐をつけて登園して頂きますよう、お願い致します。



- 9月11日(木) 祖父母参観
- 9月19日(金) 身体測定
- 9月30日(火) お誕生会

